

Financian al campo con \$20 mil millones (El Reforma 29/05/08)

Financian al campo con \$20 mil millones (El Reforma 29/05/08) Los recursos están orientados a la capitalización del campo a través de la compra de maquinaria y equipo Jorge Velazco Guadalajara, México (29 mayo 2008).- Mientras que el Secretario de Hacienda, Agustín Carstens, anunciaba ayer más recursos para el campo, afuera del Foro Expo, productores de caña del ingenio de Bellavista demandaban el pago de la cosecha correspondiente a la zafra pasada. El titular de Hacienda dijo que este año habrá alrededor de 20 mil millones de pesos para el financiamiento de tractores y maquinaria. El Gobierno federal, a través de sus diferentes dependencias, también apoyará con 6 mil millones de pesos en garantías para los productores, aunque estos recursos ya habían sido anunciados el año pasado. "Los 20 mil millones de pesos son parte del presupuesto y eso está orientado a maquinaria y equipo y tractores para la capitalización del campo", detalló el funcionario. Sin precisar montos, Carstens dijo que estos recursos permitirán que el sector agropecuario pueda aprovechar la coyuntura antes que sufrir con la carestía. Durante su discurso realizado en la presentación del Programa Estratégico de Financiamiento Rural, el titular de Hacienda declaró a los productores que el Gobierno federal ha dado una respuesta responsable e integral a la escalada de los precios de los alimentos. También los invitó a aprovechar la coyuntura para vender mejor sus productos, obteniendo más a mayor productividad. Asimismo, aseguró que son correctas las medidas tomadas por el Gobierno federal que encabeza el Presidente Felipe Calderón, ante la crisis alimentaria. "La respuesta ante la escalada de precios en mercados internacionales es oportuna, responsable e integral", refirió. En la presentación del Programa Estratégico de Financiamiento Rural participaron más de mil productores provenientes de diversos municipios de Jalisco. Pero mientras el funcionario federal hablaba, afuera más de 200 trabajadores del ingenio de Bellavista se manifestaron con enormes mantas en las que pedían el pago de la caña entregada en la zafra pasada. Ninguno pudo ingresar al evento por carecer de invitación, además de que había un importante dispositivo de seguridad.